

Satisfacer sus necesidades a través de la oración

Leer [Mateo 6:9-13](#)

¿Te has preguntado ¿cuánto cuesta para criar a un niño? Existen varias estimaciones por ahí, pero todos los cálculos están de acuerdo que va a costar mucho. En su programa de radio en el año 2004, Paul Harvey citó investigaciones que estima que cuesta acerca de **\$160.000** para criar a un niño. **Parenthood.com** pone la estimación un poco más alta que eso, calculando que cuesta **\$170.000** para criar a un niño hasta la edad 18 (para una familia con un ingreso anual de aproximadamente **\$50.000**).

Es caro criar a un niño. Tal vez esta es una razón por qué, cuando se le preguntó en una encuesta qué les gustaría si sus sueños se hagan realidad, la mayor de los estadounidenses eligieron ganar la lotería (**38%**) en vez de la paz mundial (**1%**).

Las necesidades financieras son un solo tipo de necesidad que tenemos en la vida. También tenemos necesidades físicas, necesidades de relación, y necesidades de carrera. Tenemos una necesidad para una familia feliz. Necesitamos buena salud. Necesitamos protección. Necesitamos ayuda con varios problemas que enfrentamos día a día.

Tener necesidades es parte de la vida en este mundo — es una parte de lo que nos hace humanos.

La buena noticia es, Dios quiere satisfacer nuestras necesidades. La Biblia dice: **“Y mi Dios proveerá a todas vuestras necesidades, conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús”** ([Filipenses 4:19](#)).

Dios tiene diversas maneras de satisfacer nuestras necesidades. Una manera en que lo hace es en darnos la capacidad de trabajar. Otra forma es mediante Su providencia soberana: nos da las bendiciones que en ninguna manera ganamos, como buenos padres o talentos o las oportunidades y así sucesivamente. También cumple con nuestras necesidades como recompensa por ser obedientes a Él. Por ejemplo, dijo que cuando le damos a Él, Él nos dará en retorno y *más* de lo que le hemos dado: **“Dad, y os será dado; medida buena, apretada, remecida y rebosante, vaciarán en vuestro regazo. Porque con la medida con que midáis, se os volverá a medir”** ([Lucas 6:38](#)). Estas son todas las maneras que Dios cumple con nuestras necesidades.

Pero hay otra forma en como Dios cumple con nuestras necesidades: mediante la oración.

En el [versículo 11](#) de la **Oración Modelo**, Jesús nos dijo a orar: [v.11](#) **“Danos hoy el pan nuestro de cada día”**.

Aquí Jesús nos dice que podemos orar y pedirle a Dios para satisfacer nuestras necesidades. Eso es lo que el *pan de cada día* es, ¿no? Es comida y la comida definitivamente es una necesidad. Jesús nos dijo que oráramos y pidieramos a Dios para satisfacer nuestras necesidades.

Y, como hemos aprendido, Jesús no nos hubiera dicho a orar una oración que no funcionara. Así que, según la Oración Modelo, podemos preguntar que nuestras necesidades sean satisfechas mediante la oración y esperar que la oración sea respondida.

Pero ¿qué clase de oración resulta en que la necesidad sea satisfecha? ¿Alguna vez has orado una oración que no resulta en la necesidad siendo satisfecha? Yo, sí. También otros millones de personas, igual. Es evidente que no toda oración resulta en las necesidades satisfechas. Así que ¿a qué tipo de oración se refiere Jesús?

Echemos un vistazo a tres características de la clase de oración que satisface necesidades.

UNA ORACIÓN QUE SATISFACE NECESIDADES PIDE

“Danos hoy el pan nuestro de cada día” es una petición. Está pidiendo a Dios para satisfacer una necesidad.

Puede parecer obvio que una oración que satisface necesidades pide, pero como un veterano de muchas reuniones de oración puedo decirte que no es obvio a un montón de gente. La reunión de oración pueda que sea llamada a orar por una necesidad específica en la iglesia —bendición sobre un determinado ministerio, dinero para un edificio nuevo—pero es sorprendente cuántas personas **“oran alrededor de” la necesidad sin alguna vez pidiendo que sea satisfecha**; o puede que **“predica un sermón”** al Señor (y a los otros oyentes) sobre algún tema en su corazón; o puede que oren sobre todo tipo de otras cosas sin pedir alguna vez que la necesidad sea satisfecha.

Pero no preguntando por lo que usted necesita no es nada nuevo. Cuando el libro de Génesis (el primer libro de la Biblia) llega a su fin, Israel se encuentra en Egipto. Cuando se abre el libro del Éxodo (el próximo libro de la Biblia), están todavía allí — siendo maltratados como esclavos. Están unos cuatrocientos años en Egipto. Aquí está lo que es sorprendente: no hay registro en ese período de cuatrocientos años de ellos alguna vez pidiendo a Dios para librarlos de la esclavitud.

No hay registro de ellos pidiendo lo que necesitaban hasta que leemos en [Éxodo 2:23](#): *“...Y los hijos de Israel gemían a causa de la servidumbre, y clamaron; y su clamor, a causa de su servidumbre, subió a Dios”*. ¿Y qué pasa después? En el capítulo siguiente (sólo tres versos más adelante) Dios aparece a Moisés en la zarza ardiente y dice: *“...**Ciertamente he visto la aflicción de mi pueblo que está en Egipto, y he escuchado su clamor a causa de sus capataces, pues estoy consciente de sus sufrimientos. Y he descendido para librarlos de la mano de los egipcios, y para sacarlos de aquella tierra a una tierra buena y espaciosa, a una tierra que mana leche y miel...**”* ([Éxodo 3:7–8](#), **énfasis añadido**). ¿Por qué Dios envía a Moisés para liberarlos? ¡Finalmente pidieron!

Así que no es tan obvio —para mucha gente hoy en día y a la gente en los tiempos bíblicos —que una oración que satisfaga necesidades *pide*. Tal vez es por qué Dios nos dice directamente en [Santiago 4:2](#): “...*pero no tenéis lo que deseáis, porque no pedís*”. (La versión La Biblia de las Américas es aún más sucinta: “*No tenéis, porque no pedís*”.) Por alguna razón, muchas personas están extremadamente lentos sobre realmente pidiendo a Dios para satisfacer una necesidad. Ellos andarán lastimados con lastimas y careciendo necesidades por años sin realmente pidiendo por ayuda.

Creo que una razón para esto es que algunas personas simplemente no saben cómo Dios es, y qué tan dispuesto está para ayudarlos. Tal vez ellos nunca han visto la generosidad sin ataduras, o tal vez solo conocen de trabajar duro para lo que reciben. La idea de que Dios les dará algo, sólo por preguntar, es difícil para ellos comprender.

Pero Dios es realmente esa clase de Dios. Me di cuenta de esto cuando estaba estudiando la historia de la creación recientemente. Me di cuenta que el primer día de Adán en el trabajo era un día libre. La Biblia dice que Dios hizo a Adán en el sexto día y le dio un trabajo que hacer: tienden el jardín del Edén y gobernar la tierra. ¿Pero que fue el día siguiente? El séptimo día. ¿Y cuál fue el séptimo día? El día de descanso, por supuesto. ¡En el día primero de Adán en el trabajo era un día libre!

Dios básicamente le dice, “¡Aquí está tu trabajo. Pero no venga mañana. Tome un día libre primero”.

¿Qué tipo de patrón te comienza con unas vacaciones pagadas? Pero esa es la naturaleza de Dios. La Biblia dice que Él es amor ([1 Juan 4:8](#), [16](#)), y es su naturaleza a dar. Él *sí* quiero satisfacer nuestras necesidades simplemente porque pedimos.

Pero tenemos que preguntar. Es una característica de la clase de oración que satisface necesidades.